

# Comment aider l'Afrique

Le 25 octobre 2006, à la mairie de Versailles, l'Association des Amis de Josémaria Escrivá organise une soirée « HARAMBEE » pour aider quatre projets humanitaires en Afrique. Deux de ces projets sont promus par des membres de l'Opus Dei.

17/10/2006

Le 6 octobre 2002, à l'occasion de la canonisation de saint Josémaria, un fonds de solidarité était créé pour

venir en aide à des pays d'Afrique subsaharienne : *Harambee* (*tous ensemble* en swahili). Les projets soutenus par *Harambee* sont promus par des personnes et des institutions d'horizons très variés dans un esprit chrétien.

Quatre ans plus tard, le projet *Harambee* est repris, pour la France, par l'association des Amis de Josémaria. Son objectif reste le même : trouver des fonds pour l'Afrique.

*Le 10 mai 2006, près de 300 personnes se retrouvaient à la maison de le Ratp pour la première soirée Harambee,* explique Marie-Noëlle Müller, responsable de l'Association des amis de Josémaria . *A la suite de cet événement , plusieurs personnes ont manifesté le désir de faire plus pour aider les projets humanitaires présentés.*

Pour sa prochaine action, l'association a invité deux acteurs du projet *Monkole*, en République du Congo. *Annick Rascar, qui a été la première directrice de l'école d'infirmières du centre hospitalier Monkole, témoignera de son expérience de 5 années. Elle sera accompagnée du docteur Mbombo, qui exerce dans cet hôpital. Nous attendons une centaine de personnes, mais il est possible de nous aider même si l'on n'est pas présent à la soirée !*

Outre ces interventions, deux films présenteront au public les projets 2006 de Harambee, au Kenya et au Congo.

Pour tout renseignement :  
Association des Amis de Josémaria, 8  
rue St Marc 75002 Paris  
[amis.josemaria@laposte.net](mailto:amis.josemaria@laposte.net) .

Tél. 06 78 99 66 36

.....

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-fr/article/comment-aider-  
lafrique/](https://opusdei.org/fr-fr/article/comment-aider-lafrique/) (14/01/2026)